

La superficie de la Palestine, terre des Philistins, est de 10,000 milles carrés, dont les deux tiers sont impropres à la culture. Cette contrée compte aujourd'hui une population de 700,000 Juifs et de 1,200,000 Arabes. Le taux de la mortalité y est de 24 par mille habitants, tandis que le taux de la natalité se chiffre à 52 par mille; sans l'aide d'un seul immigrant, le pays doublera sa population d'ici trente ans.

Nous vous demandons, à vous démocrates, d'admettre qu'un pays appartient à ceux qui l'habitent. Il suffit de la plus simple notion politique, du plus élémentaire sentiment démocratique pour reconnaître qu'aucun peuple ne peut accepter de devenir la minorité dans son propre pays. Vous proposez-vous de forcer les Arabes à accepter l'immigration jusqu'à ce qu'ils soient en minorité dans leur pays? Voulez-vous disperser la race arabe par les armes britanniques et canadiennes? L'intention des Sionistes est maintenant claire. Ce n'est pas un projet humanitaire, mais un jeu politique. Pourquoi se limitent-ils à cent mille? L'Europe comprend trois millions de Juifs. Pourquoi ignorent-ils tous les autres? Le projet en question est un acheminement vers l'objectif sioniste qui est d'obtenir la majorité. Je demande respectueusement à cette auguste assemblée qui doit s'occuper du bien-être d'une proportion minime des millions d'êtres humains souffrant de la misère, de tenir compte des quarante millions de gentils qui se voient aussi plongés dans la détresse.

Nous écoutons les discours des politiciens américains et nous sommes abasourdis de constater que des Canadiens qui ont défendu les droits et la protection des minorités, puissent ignorer les droits de la majorité, faire fi du régime de contributions financières et d'immigration que l'on impose à des paysans sans défense qui ont toujours cru dans la justice démocratique.

En terminant, messieurs, permettez-moi de relever quelques arguments que les Sionistes ont présentés devant le Comité la semaine dernière.

Ils ont insisté sur l'effort de guerre des Sionistes et des Juifs, dépréciant ainsi, par insinuation, l'aide et les sacrifices immenses des Arabes au cours de la dernière guerre.

Pour votre gouverne, je tiens à déclarer qu'un grand nombre des 25,000 volontaires juifs mentionnés par les Sionistes étaient des femmes ou des non-combattants et qu'ils n'ont éprouvé que quelques pertes. Par contre, les Arabes comptaient 16,500 morts ou blessés après la seule campagne de la Tunisie. Ils ont laissé trois mille morts sur ce champ de bataille. Les Etats-Unis ont armé et équipé 350,000 Arabes de l'Afrique du Nord; ceux-ci ont combattu bravement pendant toute la guerre, et ce sont eux qui ont brisé la ligne Marath en Italie. D'après un relevé estimatif, leurs pertes se sont chiffrées à cent trente mille morts ou blessés. Les Juifs et les Sionistes en particulier oublient que 1,500,000 Musulmans ont servi dans les armées alliées et ont combattu pour l'Empire britannique. Les Sionistes se sont naturellement gardés de faire allusion au nombre de Musulmans hindous engagés dans la marine marchande anglaise durant la dernière guerre, car il dépasse le total des volontaires juifs.

Si le représentant des Sionistes, qui a comparu devant le Comité la semaine dernière, croit exacte sa supposition concernant la proportion des Sionistes parmi les Juifs, j'aimerais vous demander, messieurs, s'il ne serait pas juste de tenir le peuple juif en général responsable des actes de terrorisme et de la campagne intense de propagande mensongère qui ravagent actuellement la Palestine et, pourrais-je ajouter, une grande partie du monde. Personnellement, je ne crois pas que 95 p. 100 des Juifs soient en faveur d'un Etat juif en Palestine au prix d'une guerre ouverte avec l'Angleterre et les peuples arabes.

Les allégations sionistes que l'immigration des Juifs a apporté des avantages considérables aux Arabes, constituent un autre tissu de faussetés. Est-il possible au peuple juif, délivré de la malpropreté de ses ghettos européens par les soldats des armées alliées, d'apporter la richesse, l'hygiène et la culture aux Arabes?